
   

 

 
   

 

無事１学期の終業式を迎えることできました。保護者、地域の皆様のご理解とご協力に

感謝申し上げます。ありがとうございました。 

さて、いよいよ明日から夏休みです。終業式に夏

休みの「五つの指の教え」について次のように話を

しました。 

親指は、親孝行につながる「感謝の指」です。「あ

りがとう」という感謝の言葉を大切に生活してくだ

さい。その「ありがとう」という言葉は、大切な家

族に贈ってください。感謝の言葉とともに家族の一員として家族のためにできるお手伝いに

取り組んでください。 

人差し指は、「体験の指」です。味を確かめるときは人差し指を使うからです。夏休みで

なければできない体験をしてください。親子でのふれあい体験を大事にしてください。例え

ば、プラネタリウムで天体観察・図書館でのお話し会、昆虫採集など、身近に親子で体験で

きることはたくさんあります。ぜひ、チャレンジしてください。    

中指は、最も長い指ですから、高い目標の「学習の指」です。自主学習に進んで取り組み、

得意な教科をどんどん伸ばしてください。また、図画コンクール・作文コンクール・科学展・

発明創意くふう展などに積極的に応募してください。特に、読書は、学力アップにつながる

ので、がんばってほしいと思います。 

薬指は、「健康の指」です。病気やけがで薬を使わないように健康でいましょう。大切な

命です。自分の命を大切にしましょう。体力づくりのために、一日一回は戸外で運動をして

ください。外遊びでいいのですよ。そして、毎日早起きをして、しっかりと朝ご飯を食べて

ください。 

最後に、小指は、「指きりげんまん」するときに使う「約束の指」です。交通安全のルー

ル・みんなで使う場所でのきまりなどの社会のルール・いつ、誰と、どこで遊んで、何時に

帰ってくるのかの報告など、家庭での約束をしっかり守ります。これも、命を守るためです。

さらに、約束を守ると人からも信用されます。 

ご家庭でも、この「五つの指の教え」について、お話しいただき、安全で充実した夏休み

を過ごせるよう、引き続きご協力よろしくお願いいたします。 

９月２日に、元気な福小の子供たちに会えることを楽しみにしています。 
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学校閉庁日における連絡体制について 

８月１１日（日）～１６日（金）は、学校閉庁期間となります。学校閉庁期間中（土日祝

日を除く）の学校への電話は滑川町教育委員会へ転送されます。ご承知おきください。 

着衣水泳 ～ういてまて教室～ 

７月９日（火）に小川消防署、嵐山分署、ときがわ分署の方 

７名に来校いただき、全学年で着衣水泳「ういてまて教室」を 

実施しました。 

消防署の方々からは、服を着たまま水に落ちてしまったとき 

助かるために大切なことは「ういてまて」であること、仰向け 

で浮いて呼吸を確保、大声を出すと肺の空気が抜け沈んでしまうので静かに助けを待つこと、

靴は浮力があるので脱がずに履いたままでいること等をご指導いただきました。また、ライフ

ジャケットは、車のシートベルトと同じで、命を守るためのものであること、浅瀬でも着用し

た方がよいこと等についてもご指導いただいきました。 

 

音楽タイム 

７月３日（水）に音楽タイムを行いまし 

た。５年生は「いつでもあの海は」の合唱 

を、６年生は、「ラバースコンチェルト」 

の合奏を披露しました。５年生は、全員で 

同じ旋律、後から追うようなリズムが違う 

旋律、同じリズムで旋律が違うという３つ 

の技が入った合唱を、６年生は、木琴、鉄 

琴、リコーダー、大太鼓や小太鼓など、それぞれの楽器がうけもつパートの役割を果たし、

１つの曲に作りあげました。５年生の合唱も、６年生の合奏も、一人では決してできない、

仲間がいるからこそできる演奏でした。 

そして、最後に、全校で歌った「少年時代」。福田小のみんなの気持ちが一つとなり、温

かくやさしい雰囲気に包まれました。 

歴代ＰＴＡ会⾧の会の皆様  
ありがとうございました 

 ７月６日（土）に猛暑かつご多用の中、「福田小学校

歴代ＰＴＡ会長の会」の皆様が除草作業をしてください

ました。ご存じのとおり、本校は、校庭を法面が囲って

おり、雑草が生えやすい環境です。職員だけでは、到底

太刀打ちできません。今回も、歴代ＰＴＡ会長の皆様が

丁寧に草を刈ってくださいました。元会長さん以外にも、

本校の除草を気にかけ、ご協力くださっている方もいら

っしゃいます。皆様、いつもありがとうございます。 


